

COMMUNIQUE DE PRESSE

RONAL GROUP avec l'équipe de SPEEDLINE RACING aux 24 heures du Nürburgring

Härkingen/Suisse, 6 juin 2019 – Du 20 au 23 juin aura lieu pour la 47ème fois l'événement des superlatifs sur l'« enfer vert » du Nürburgring. Quelques 200 véhicules seront sur la ligne de départ dans le cadre des 24 heures de l'ADAC TOTAL sur le plus long circuit du monde. RONAL GROUP abordera cette année la course des 24 heures avec trois véhicules. Avec le constructeur de pneus Pirelli, le constructeur de jantes envoie en 2019 la nouvelle « Team SPEEDLINE RACING » sur le circuit. L'équipe bénéficiera du soutien technique de Walkenhorst Motorsport et de TomCri Motorsport.

Nous livrons des jantes pour la course des 24 heures depuis 1982 déjà. En 2019 aussi, l'entreprise se déplacera à nouveau avec la célèbre « Zetti » BMW Z4 GT3 très populaire du PP Group en classe SP9, elle a déjà roulé l'année dernière sous pavillon RONAL et SPEEDLINE CORSE. Cette fois, le bolide V8 se présentera sous un nouveau look de boucle Nord. Le véritable asphalte du Nürburgring a été intégré sur le véhicule, des bordures aux bandes latérales en passant par les graffitis. Équipée d'une jante de fabrication spéciale en une partie SPEEDLINE CORSE SC1 Motorismo en 18 pouces en blanc-noir ou rouge-noir, elle attire tous les regards.

L'idole du public sera accompagnée d'une BMW M4 GT (Walkenhorst Motorsport) et d'une BMW M2 GT (TomCri Motorsport), qui se présentent en classe SP8T.

Dans le paddock des pilotes, la tente des fans de la « Zetti » attend les visiteurs avec un modèle original à toucher et photographier. Il sera aussi possible de faire personnellement la connaissance des pilotes pendant la séance d'autographes. Outre l'exposition des jantes si populaires de RONAL et de SPEEDLINE CORSE, un concours complètera le tout : le prix principal sera un week-end VIP à une course VLN sur le Nürburgring pour deux personnes avec de nombreux lots à gagner.

RONAL GROUP et Pirelli profiteront de cette manifestation en première ligne comme un événement pour renforcer les liens de l'équipe. Les quelques 150 membres de la « Team SPEEDLINE RACING » se mettront en quatre pour pousser et vivre le sport automobile à son meilleur niveau, avec l'objectif final de recevoir à la fin les coupes si convoitées.

Avant que ne commence le programme sportif de la course des 24 heures aura lieu le mercredi 19 juin le premier événement phare : à partir de 16 heures, les fans et les professionnels se rencontreront lors du Adenauer Racing Day dans le centre ville de Adenau. La « Zetti » de RONAL sera présente elle aussi, elle se déplacera dans le cortège jusqu'au cœur de la cité dans l'Eifel.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur :

www.ronal-wheels.com

www.ronalgroup.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de jantes en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des jantes qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité avec ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 8.000 personnes dans le monde entier.